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• День в календаре 

ГЛАВНОЕ БЫТЬ ЧЕЛОВЕКОМ В 

ЛЮБОЙ СИТУАЦИИ 
отмечает глава Революционного сельского поселения 

В воскресенье, 21 апреля-День местного самоуправления, 
а значит, в этот день будут принимать поздравления с професси
ональным праздником работники сельских, городских, районных 
администраций, депутаты, представители органов местного са

моуправления. 

В их числе и глава Революционного сельского поселения Адам 

Алдамов, который с 2009 года возглавляет одно из самых отда
лённых поселений нашего района. С первых дней своей работы 
ему удалось завоевать доверие односельчан, уважение и авто

ритет среди коллег. Адам Зелимханович не только решает по
вседневные сельские вопросы, но и сумел сплотить местных жи

телей - представителей разных национальностей, которые жи

вут дружно, как одна большая семья. 

- Адам Зелимханович, ка

кова главная цель деятельнос

ти сельской администрации? 

- Самое главное в нашей 

работе - это улучшение жизни 

населения, создание благопри

ятных условий для жителей, что

бы у них были все блага цивили

зации: свет, газ, вода, дороги, 

благоустроенные территории, 

чтобы им жилось на малой роди

не хорошо и комфортно. 

- Расскажите о проектах, 

которые уже реализованы, то 

есть что вам удалось сделать 

за время своей работы? 

временное здание отделения 

общей врачебной практики. 

Еще хотелось отметить, что 

ранее был расчищен канал, 

ПОДВОДЯЩИЙ к хутору воду - бес

хозный, заброшенный; в Пру
дентове было тяжелое положе

ние с водоснабжением. Благо

даря районной администрации, 

которая взяла его на свой ба

ланс, а потом передала сельс-

СДК; это то место, где проводят

ся все сельские мероприятия, 

где собираются местные жите

ли. Газ туда уже подведен, ос

талось выполнить только внут

ренние работы ... В этом деле 
глава района тоже пообещал 

помочь. 

- Какие проблемные вопро

сы существуют на сегодняш

ний день, и как они решаются в 

вашем поселении? 

- Самый злободневный воп

рос, извечная наша проблема -
это обеспечение питьевой водой. 

Район планирует модернизацию 

питьевого водоснабжения посел

ка Золотари, а оттуда планирует

ся провести водопровод к нам. Но 

пока копаем колодцы - и в Гор

маках, и в Прудентове, находим 

выходы из данной ситуации, но 

все равно в распутье, непогоду, 

снегопад жителям трудновато 

- С 2009 года - с того мо

мента, когда народ меня из

брал, то есть за последние пят

надцать лет, сделано общими 

силами в поселении, конечно, 

немало. Реализован проект -
освещение улично-дорожной 

сети трех хуторов: Гормаки, 

Садчиков и Прудентов, произ

ведено щебенение дорог и про

веден газ в хуторе Прудентове. 

Благодаря полученному гранту 

в размере трех миллионов руб

лей, а также софинансированию 

в размере 500 тысяч рублей из 
сельского и районного бюдже

тов, была благоустроена цент

ральная площадка перед сельс

ким ДК. На ней был установлен 

памятник погибшим воинам в 

годы Великой Отечественной 

войны, и сегодня односельча

нам есть куда прийти, чтобы воз

ложить цветы в память погибшим 

землякам. Никогда до этого в 

хуторе не было обелиска, и мы 

его установили; люди даже пла

кали, когда его открывали". 

Коллектив администрации Революционного 

поселения работает как единая команда 

Также благоустроено пять 

детских площадок, проложены 

новые дорожки из тротуарной 

плитки протяженностью 900 мет
ров, тоже благодаря участию в 

областной программе. 

Чтобы обеспечить противо

пожарную защищенность мест

ных жителей, нам был необхо

дим пожарный пост. С просьбой 

открыть его в нашем хуторе мы 

обратились к главе района Вя

чеславу Толмачеву и председа

телю комитета по обеспечению 
безопасности жизнедеятельно

сти населения Волгоградской 

области Юрию Наурзалиеву. 

Они нас поддержали и предос

тавили такую возможность, спа

сибо им за это. В настоящее вре

мя в Прудентовском пожарном 

посту трудятся 11 человек - все 

местные жители. Кроме того, в 

2022 году было построено со-

кой администрации, канал рас

чистили, и в 2014-2015 годах 
вода «пошла», таким образом, 

проблема была решена. Без 

указанных подготовительных 

мероприятий провести эти рабо

ты было невозможно, так как это 

считалось бы нецелевым ис

пользованием средств. Было 

тяжело, но «пробились» ... 
В общем, за все эти годы сде

лано немало; народ видит то, что 

местная администрация делает, 

конечно, здесь огромное зна

чение имеет и поддержка рай

онной администрации. 

- В каких грантовых проек

тах планируете участвовать в 

этом году? 

- В этом году планируем 

участвовать в программе иници

ативного бюджетирования по 

обустройству детской спортив

но-оздоровительной площадки 

в центре нашего хутора, неда

леко от СДК. Хотим, чтобы этот 

проект был реализован, и у нас 

появилась многофункциональ

ная площадка, где дети и моло

дежь с пользой для здоровья 

смогли бы проводить свое сво

бодное время. 
- Что в поселении заплани

ровано ещё в текущем году для 

того, чтобы улучшить качество 
жизни односельчан? 

- В плане - газификация 

дойти до колодцев. Надеемся, что 

вопрос, связанный с обеспечени

ем питьевой водой, рано или по

здно разрешится. 

И еще хотелось бы затро

нуть один проблематичный воп
рос - это отсутствие медицинс

ких работников в нашем учреж

дении здравоохранения. Такой 

прекрасный, современный ФАП 

построили, оснастили всем не

обходимым новейшим оборудо

ванием, но врача, да даже фель

дшера, которые должны вести 

здесь ежедневно прием, нет, и 

желающих работать в нашем 

отдаленном хуторе тоже нет. 

Пока каждый четверг в Пруден

тов приезжает медработники из 

Золотаревской больницы. 

- С какими вопросами 

чаще всего обращаются в 
сельскую администрацию ме

стные жители? 

- С вопросами вывоза мусо

ра". Дороги защебенили, а в рас

путицу если по ним пройдут тяже

лые мусоровозы, понимаете, что 

с ними будет ... Поэтому, бывает, 
мусор долгое время не вывозится, 

потом опять начинают его исправ

но вывозить... Данная проблема 

существует не только в нашем по

селении, но и повсеместно, она 

неоднократно доводилась до ре

гионального оператора. 

(Окончание на б стр.) 
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Уважаемые сотрудники и ветераны органов местного са

моуправления Палласовского района! Примите искренние по

здравления с профессиональным праздником! 

День местного самоуправления - это профессиональный 

праздник всех работников органов местного самоуправления, 

муниципальных организаций, депутатов местных законодатель

ных органов - тех, кто непосредственно решает вопросы мест

ного значения территории, занимаясь ежедневной, зачастую 

рутинной, но очень важной для всех работой. Именно к местной 

власти обращаются люди со своими насущными проблемами, 
трудностями и заботами. 

Наша общая большая задача - повысить уровень жизни на

селения, сделать свой район комфортным для проживания, ра

боты и отдыха. Ее успех зависит не только от профессионализ

ма, компетенции и ответственности сотрудников органов мест

ного самоуправления, но и активности граждан, умения рабо

тать сообща, находить взвешенные подходы к решению любых, 

даже самых сложных, вопросов. 

Желаем всем новых достижений, удачи во всех начинаниях, 

крепкого здоровья, счастья, благополучия, а нашему району -
стабильности и процветания! 

Глава Палласовского муниципального района В.В. Толмачёв 

Председатель Палласовской районной Думы А.В.Фомин 

• Немного истории 

Местное самоуправление -самый близкий к людям уровень власти, 
куда обращаются за решением самых насущных проблем, которые на
прямую влияют на качество жизни каждого человека. 

В структуру органов местного самоуправления входят представи
тельный орган муниципального образования, глава муниципального 
образования, местная администрация, контрольный орган муниципаль
ного образования и другие. Органы местного самоуправления не вхо
дят в систему органов государственной власти. 

К вопросам местного значения относятся составление бюджета 
муниципального образования; установление, изменение и отмена 
местных налогов и сборов; владение, пользование и распоряжение 
имуществом, находящимся в муниципальной собственности; органи
зация электро-, тепло-, газа- и водоснабжения населения своих муни
ципальных округов и прочее; дорожная деятельность в отношении ав

томобильных дорог местного значения; обеспечение проживающих в 
поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан 

жилыми помещениями, организация строительства и содержания му

ниципального жилищного фонда; создание условий для предоставле
ния транспортных услуг населению и организация транспортного об
служивания населения в границах поселения; создание условий для 
обеспечения жителей услугами связи, торговли и так далее. 

По данным Федеральной службы государственной статистики, на 1 
января 2022 года в России насчитывалось 19 675 муниципальных обра
зований. Из них: 1 544 муниципальных районов, 180 муниципальных 
округов, 608 городских округов (в том числе четыре с внутригородским 
делением), 23 внутригородских района, 267 внутригородских террито
рий (в Москве, Санкт-Петербурге и Севастополе), 1307 городских посе
лений и 15 742 сельских поселений. 
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Президент РФ Владимир Путин заслушал доклад губернато

ра Волгоградской области Андрея Бочарова об актуальных воп

росах социально-экономического положения в регионе. В фор

мате видеоконференцсвязи рассмотрены вопросы оказания мер 

поддержки участникам СВО и членам их семей, включая созда

ние единой системы реабилитации; развития экономики региона 

и реализации масштабных инвестиционных проектов; внедрения 

дополнительных инструментов поддержки, направленных на по

вышение рождаемости и другие. Глава государства поддержал 

предложения губернатора по дальнейшему развитию волгоград

ского региона, а также инициативы, связанные с расширением 

системы поддержки граждан, расширением работ по строитель

ству и ремонту мостов и путепроводов, создания дополнитель

ной инфраструктуры в сфере патриотического воспитания. 

Андрей Бочаров доложил, 

что Волгоградская область в 

полном объеме выполняет по

ставленные Президентом зада

чи - на сегодня социально-эко

номическая ситуация на терри

тории Волгоградской области 

принято решение и в полном 

объеме обеспечиваются транс

портными средствами участни

ки специальной военной опера

ции, получившие в ходе боевых 

действий ранение либо травму

опорно-дви гательного аппара-

<~» 

заниматься, с одной стороны, 

и восстановлением, и реабили

тацией, поддержкой, координа

цией медицинского обслужива

ния, в том числе и трудоустрой

ством наших участников специ

альной военной операции, а так

же членов их семей. Считаю важ

ным подумать и, возможно, пре

дусмотреть решение о создании 

межрегиональных или окружных 

реабилитационно-восстанови

тельных центров, которые будут 

оснащены по самому высокому 

требованию медицинским обору

дованием, реабилитационным 

оборудованием, специалистами, 

где участники специальной воен

ной операции, боевых действий 

и члены их семей, могут прохо

дить реабилитацию и восстанов

ление вне зависимости от того, 

где, в каком регионе они прожи

вают», - Андрей Бочаров под-

объеме реализуются - в про

мышленности и агропромышлен

ном комплексе». 

Напомним, с 2014 года вало
вой региональный продукт вырос 

на 584 млрд рублей - в 1,8 раза: 
с 715 млрд рублей до 1, 218 трлн 
рублей. Рост налоговых и нена

логовых ДОХОДОВ в бюджет - в 2, 2 
раза, на 64,5 млрд рублей. Ин
тенсивно развивается промыш

ленный сектор: за 10 лет открыто 
155 новых и реконструированных 
производств, создано 9,3 тысячи 
новых рабочих мест. Общий 

объем отгруженной продукции за 

этот период составил 8,6 трлн руб
лей, уровень накопленных в от

расли инвестиций составил 0,7 
трлн рублей. В агропромышлен

ном комплексе в 2,3 раза увели
чился объем производства - до 

233 млрд в 2023 году. В целом, за 
10 лет, общий объем произведен-
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чи, связанные с расселением 

аварийного жилья. 

«Здесь мы в полном объеме 

реализуем задачи, поставлен

ные Вами. Второй этап про

граммы будет завершен в уста

новленные сроки, непосред

ственно в 2025 году, мы поста
раемся сделать это раньше. Се

годня мы работаем с Правитель

ством Российской Федерации 

для того, чтобы участвовать в -
новой программе и продолжить 

реализацию программы. Зада

чи, которые Вы поставили, будут 

выполнены, Владимир Владими

рович», - отметил глава облас

ти. Напомним, в Волгоградской 

области решен вопрос пересе

ления аварийного жилого фон

да, признанного таковым до 1 
января 2012 года, - новосела

ми стали около 12 тысяч чело
век. С 2019 года реализуется 
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стабильная, устойчивая. 

«Благодарю Вас, Владимир 

Владимирович, за доверие 

и поддержку. Благодаря Вашей 

поддержке, поддержке и непос

редственному участию жителей 

Волгоградской области, нам 

удалось не только стабилизиро

вать социально-экономическую 

ситуацию в регионе, решать те

кущие задачи, реализовывать 

планы, программы развития, 

но и создать прочный фунда

мент для решения задач, постав

ленных Вами в Послании Феде

ральному Собранию Российской 

Федерации. Мы понимаем, что 

задачи масштабные, но Волгог

радская область абсолютно го

това к выполнению, - глава ре

гиона добавил, что социальные 

обязательства выполняются в -
полном объеме. Особое внима

ние, поддержку субъект оказы

вает семьям с детьми, людям с -
ограниченными возможностями 

здоровья, жителям старшего 

возраста. - Конечно, безуслов

ным приоритетом в нашей рабо

те была, есть и будет поддерж

ка участников специальной во

енной операции и членов их се

мей. Сегодня на территории 

Волгоградской области действу

ет 35 региональных мер поддер
жки, они очень востребованы. 

В общем объеме за это время 

было направлено более четырех 

миллиардов рублей. Здесь, Вла

димир Владимирович, я бы хотел 

обратить внимание на особое 

отношение жителей Волгоград

ской области, я бы сказал, даже 

трепетное отношение, к участ

никам специальной военной 

операции и их семьям. Не все 

возможно уместить в рамки нор

м ат и в н ы х актов и законов. 

Здесь главными нашими помощ

никами являются, конечно, жи

тели Волгоградской области». 

Губернатор также обратил 

внимание, что есть ряд вопро

сов, которые требуют дополни

тельной проработки. Так, Анд

рей Бочаров предложил распро

странить на другие субъекты 

волгоградскую инициативу в ча

сти предоставления на безвоз

мездной основе автомобилей с 

ручным управлением инвалидам 

боевых действий, участникам 

СВО, имеющим нарушения 

опорно-двигательного аппара

та, и учесть эти нормы в феде

ральном законодательстве. 

«В Волгоградской области 

та, но которые по медицинским 

показаниям имеют возможность 

управлять транспортными сред

ствами. Тому, кто не имеет, к -

сожалению, возможности управ

лять транспортными средствами, 

мы предоставляем социальное 

такси, чтобы отвезти по необхо

димости в социальное учрежде

ние либо выполнить те или иные 

домашние дела. Считаем, что 

это очень важное решение, ко

торое нами принято, и оно под

держивается. И в ходе обсужде

ния с участниками специальной 

военной операции и членами их 

семей, с фондом «Защитники 

Отечества», конечно, все пони

мают, что эта мера поддержки 

должна распространяться и на -
территорию Российской Феде

рации», - Андрей Бочаров под

черкнул, что в Волгоградской 

области бесплатно обеспечива

ются автомобилем не только 

участники СВО, но и все участ

ники боевых действий. 

Также губернатор остано

вился на вопросах формирова

ния и развития системы реаби

литации, восстановления и ме

дицинского обслуживания учас

тников сво. 

«В Волгоградской области 

принято решение о создании 

современного центра реабили

тации и восстановления, в кото

ром задействованы наши веду

щие медицинские учреждения, 

социальные учреждения, учреж

дения физической культуры и с

порта. Работа развернута в пол

ном объеме, идем в графике. 

Через пять-семь лет на террито

рии Волгоградской области бу

дет создан полноценный, широ

коформатный центр реабилита

ции и поддержки, который будет 

черкнул, что Волгоградская об

ласть готова принять участие в э

той работе. 

Также глава региона доложил 

Президенту об устойчивой ситу

ации в экономике: «Предприятия 

и организации реального секто

ра экономики сегодня не только 

сохранили свое положение. Они 

на самом деле наращивают объе

мы и номенклатуру производства, 

выходят на новые рынки и зани

мают уверенное положение. 

Здесь нужно отметить очень хо

рошее взаимодействие непос

редственно с нашими ведущими 

предприятиями и организация

ми, которые работают на терри

тории Волгоградской области. 

Валовой региональный продукт 

показывает положительную дина

мику на сегодняшний день. Бюд

жет Волгоградской области так

же устойчивый. Мы реализуем все 

проекты. И, конечно, те задачи, 

которые Вы поставили, Владимир 

Владимирович, в рамках разви

тия промышленности, в полном 

ной сельхозпродукции составил 

1, 7 трлн рублей; реализовано бо
лее 1100 инвестпроектов на сум
му более 138 млрд рублей. Пост
роено, реконструировано и отре

монтировано более 4,3 тысячи 
дорог - это, в том числе, позво

лило стать региону одним из клю

чевых субъектов транспортного 

коридора «Север-Юг». 

«Да, вижу все по докумен

там. У вас идет рост промышлен

ного производства, сохраняет

ся уровень сельхозпроизвод

ства, инвестиций, - отметил 

Президент. - У вас очень мно

го инвестпроектов, смотрю, при

чем они разные, из разных от

раслей производства. Это, ко

нечно, создает уверенность в -
развитии экономики региона 

на среднесрочную и даже на

более отдаленную перспективу, 

потому что это рабочие места 

и развитие экономики в самом 

широком смысле этого слова, 

повышение различных компе

тенций и так далее». 

Отдельное внимание уделе

но вопросам улучшения демог

рафической ситуации и повыше

нию уровня рождаемости, кото

рая пока еще находится на не

высоком уровне. Губернатор 

доложил, что регион работает 

над введением дополнительных 

мер поддержки. Отметим, нака

нуне эти же вопросы были рас

смотрены на встрече губернато

ра с детским омбудсменом Ма

рией Львовой-Беловой - глава 

региона выступил с инициати

вой по разработке дополнитель

ных инструментов поддержки 

семей. 

Также Владимир Путин обра

тил особое внимание на зада-

новый этап программы: задача 

решается в рамках регионально

го и федерального проекта 

«Обеспечение устойчивого со

кращения непригодного для 

проживания жилищного фонда» 

нацпроекта «Жилье и городская 

среда», созданного решением 

Президента РФ. До конца 2025 
года предстоит расселить все 

многоквартирные дома, при

знанные аварийными до 1 янва
ря 2017-го: в них проживают 11,4 
тысячи человек. Уже переселе

ны свыше 7,4 тысячи человек. 
Кроме того, с 2014 года в регио
не введено более 8, 1 млн кв. 

метров жилья - более 5,5 тыся
чи семей из числа льготных ка

тегорий жителей стали новосе

лами. 

«Андрей Иванович, Вы пере

дали документы по поводу мос

товых переходов и по работе в -
военно-патриотическом на

правлении. Все поручу Прави

тельству проработать, и, разуме

ется, постараемся вас поддер

жать», - сообщил в ходе встре

чи Президент. 

«Владимир Владимирович, 

задачи у нас стоят на самом 

деле масштабные, амбициоз

ные. Впереди предстоит очень 

сложная, напряженная работа. 

Естественно, необходима моби

лизация сил и средств для выпол

нения стоящих перед нами за

дач. И, конечно, Владимир Вла

димирович, буду просить Вашей 

поддержки, поддержки жителей 

Волгоградской области. Прошу 

поддержать мое решение о выд

вижении губернатором Волгог

радской области в 2024 году», 
- обратился к главе государства 

Андрей Бочаров. 

«Андрей Иванович, работа 

действительно большая, немало 

сделано. У Вас все на марше, 

что называется, и я, безусловно, 

желаю Вам удачи. С людьми 

надо, конечно, работать, с тем, 

чтобы показать результаты того, 

что сделано, и напрямую, в ди

алоге с жителями, определить 

приоритеты на ближайшее вре

мя. Как обычно, мы с Вами в по

стоянном контакте, так что я все

гда тоже в Вашем распоряже

нии», - поддержал Андрея Бо

чарова Владимир Путин и поже

лал удачи. 

Глава Волгоградской облас

ти поблагодарил Президента за 

доверие и поддержку. 

Источник: volgograd.ru 
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• Социальный фонд 
информирует 

ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ПЕНСИИ 

ПРОИНДЕКСИРОВАНЫ 
Отделение Социального фонда России по Волгоградской об

ласти с 1 апреля проиндексировало пенсии по государственно
му обеспечению, включая социальные пенсии, на 7,5% в соот
ветствии с ростом прожиточного минимума пенсионера за про

шлый год. 

Повышение затронуло 39 
184 пенсионера волгоградско
го региона, среди которых 

33 979 получателей социаль
ной пенсии. Большинству пен

сионеров она выплачивается в 

связи с инвалидностью и поте

рей кормильца. 

Вместе с социальными про

индексированы пенсии: учас

тников Великой Отечествен

ной войны; граждан, награж

денных знаком «Жителю бло

кадного Ленинграда», знаком 

«Житель осажденного Севас

тополя» или знаком «Житель 

осажденного Сталинграда»; 

военнослужащих, проходив

ших военную службу по призы

ву, и нетрудоспособных чле

нов их семей; граждан, под

вергшихся воздействию ради

ации, и нетрудоспособных чле

нов их семей; космонавтов и 

летчиков-испытателей» неко

торых других граждан. 

Выплаты участникам Вели

кой Отечественной войны, ко-

•В регионе 

торые получают одновремен

но страховую пенсию по ста

рости и государственную пен

сию по инвалидности, вырос

ли в среднем до 56, 1 тысячи 
рублей. Пенсия граждан с ин

валидностью вследствие воен

ной травмы, также получаю

щих две пенсии, после индек

сации увеличена в среднем до 

40,9 тысячи рублей. 
Проиндексированные вып

латы поступят пенсионерам в 

апреле по обычному графику 

доставки. 

Апрельская индексация 

стала третьим повышением 

выплат пенсионерам с начала 

текущего года. В январе стра

ховые пенсии неработающих 

пенсионеров были проинде~ 

сированы на 7,5%. Индекса
ция коснулась всех получате

лей страховых пенсий в реги

оне, то есть 539 240 человек, 
в том числе 478 240 получате
лей пенсий по старости. 

Источник: sfr.gov.ru 

СТАЛИ ПРИЗЁРАМИ 
ВСЕРОССИЙСКОЙ ОЛИМПИАДЫ 
Одиннадцатиклассник школы No 30 города Волжского Миха

ил Леденёв и 10-классница гимназии № 5 Ворошиловского рай
она Волгограда Мария Коробка показали высокие результаты на 

всероссийской олимпиаде - как призёры национального этапа 

ребята получили право поступить в любой вуз страны без экзаме

нов по соответствующему профилю. 

По информации регио

нального комитета образова

ния, науки и молодежной по

литики, Михаил Леденев серь

езно увлекается направлени

ем IT. Он неоднократно стано
вился победителем и призером 

состязаний различного уров

ня, в том числе Международ

ной олимпиады Университета 

Иннополис,Олимпиады 

СПбГУ, Университета ИТМО, 

Высшей школы экономики 

«Высшая проба». В ходе все

российской олимпиады-2024 

волжанин прекрасно справил

ся заданиями по информатике: 

на заключительном туре, кото

рый проходил в Иннополисе 

Республики Татарстан, моло

дой человек обошел более 300 
конкурентов. Теперь школьник 

выбирает вуз и планирует по

ступать на факультет компью

терных наук, прикладной ма

тематики и информатики. 

Десятиклассница Мария 

Коробка - в числе лучших уча

стников всероссийской олим

пиады по итальянскому языку. 

Интеллектуальное состязание 

состоялось в Москве и включа

ло теоретическую и практичес

кую части: наша землячка по

казала прекрасные результа

ты благодаря усиленной под

готовке и наработанному опы

ту. Ранее Маша уже завоевы

вала призовое место в Евра

зийской лингвистической 

олимпиаде. Волгоградка по 

окончанию школы также будет 

иметь право выбрать вуз для 

поступления без экзаменов по 

соответствующему профилю. 

Напомним, всероссийская 

олимпиада школьников - са

мое массовое интеллектуаль

ное испытание в стране. Наци

ональному этапу предшеству

ет многоступенчатый отбор. 

Так, за право пройти регио

нальный фильтр боролись свы

ше 2,8 тысячи старшеклассни
ков Волгоградской области -
28 из них завоевали «путе
вки» в федеральный финал. 

Испытания национального 

этапа продолжаются. Все при

зеры всероссийской олимпи

ады школьников станут извес

тны 3 мая. 
Добавим, Волгоградская 

область проводит плановую, 

системную работу по поддер

жке талантливой молодежи, 

созданию условий для раскры

тия потенциала юного поколе

ния, совершенствованию инф

раструктуры всех ступеней об

разования - соответствующая 

задача поставлена губернато

ром Андреем Бочаровым. 

Центры «Точка роста» работа

ют в 357 школах региона, дей
ствуют семь «Кванториумов» 

разного типа, в колледжах и 

техникумах растет сеть мас

терских, созданных благодаря 

нацпроекту «Образование». 

По материалам 

volgograd.ru 

• В областной Думе 

В OliAACTHOii АУМЕ OliCYAllAll ВОПРОСЫ 
MOAEPHll3AQllll YЧPEЖAEHllii OliPA30BAHllJI 
Эффективность использования бюджетных средств, на

правляемых на развитие инфраструктуры дошкольного, обще
го и дополнительного образования, обсудили участники 11круг
лого стола111 который прошёл на площадке Волгоградской об
ластной Думы. 

Он был организован парла

ментским комитетом по бюд

жетной и налоговой политике. 

В обсуждении важной темы 

приняли участие сенатор РФ 

от Волгоградской области Ни

колай Семисотов, региональ-

ные законодатели, представи

тели контрольно-счетной пала

ты, профильных органов ис

полнительной власти, главы 

муниципальных районов, руко

водители образовательных 

организаций. 

Открывая заседание, пред

седатель комитета Волгоград

ской областной Думы по бюд
жетной и налоговой политике-

Михаил Струк отметил, что 

«парламентский контроль за 

расходованием бюджетных 

средств играет одну из ключе

вых ролей в обеспечении их 

целевого и эффективного ис

пользования». 

Сегодня в регионе активно 

реализуется стартовавшие по 

инициативе губернатора Анд

рея Бочарова региональные 

программы по обновлению уч

реждений образования и ук

реплению их материально-тех

нической базы. Как отметила 

председатель комитета обра

зования, науки и молодежной 

политики Волгоградской обла

сти Лариса Савина, с 2014 
года на эти цели только из об

ластного бюджета было на

правлено почти 3 млрд рублей. 
«Мы переформатируем сегод

ня не только содержание об

разования, но и инфраструк

туру, используем для этих це

лей как областные, так и фе

деральные программы. Поэто

му очень важно, чтобы все это 

выполнялось в комплексе. При

оритет региональной полити

ки - создание современных 

условий обучения и воспита

ния», - подчеркнула она. 

В 2023 году в 172 образова
тельных организациях региона 

была заменена кровля, в 442 -
оконные блоки, в 127 - освети

тельные приборы, в 59 - благо-

устроены площадки для торже

ственных линеек, в 15 - спорт

площадки, в 34 школах прове
дены мероприятия по укрепле

нию антитеррористической за

щищенности. Всего на эти цели 

было направлено 657 млн руб
лей. В текущем году на модер

низацию школ также предус

мотрено свыше 600 млн рублей. 
Директор одного из ста

рейших учебных заведений ре
гиона - средней школы №4 го

рода Камышина, Николай Хи

ценко отметил значительную 

поддержку образования со 

стороны исполнительной и за

конодательной власти регио

на. В этой школе за счет бюд

жетных средств была отремон

тирована кровля, установлены 

современные окна, благоуст

роена пришкольная площадка. 

«Когда мы говорим о воспита

нии, как важнейшем элементе 

образования, мы должны по

мнить, что важную роль в этом 

процессе выполняет, в том 

числе и инфраструктура», -
считает руководитель образо

вательного учреждения. 

Эффективность использо

вания бюджетных средств на 

развитие инфраструктуры 

дошкольного, общего и допол

нительного образования стала 

предметом плановой провер

ки контрольно-счетной палаты 

Волгоградской области. Па

раллельно с КСП региона в 

ней приняли участие конт

рольно-счетные органы город

ских округов и муниципальных 

районов. Проверкой были ох

вачены все 38 муниципальных 
образований региона. Отме

чена высокая эффективность 

от вложения бюджетный 

средств: в образовательных 

учреждениях созданы комфор

тные условия как для занятий 

учеников, так и для работы пе

дагогов. Вместе с тем выявлен 

и ряд недочетов, связанных с 

качеством выполнения работ, 

установкой нового 

оборудования и т.д. 

Большая часть из них 

была устранена еще в 

ходе проверки. 

На заседании от

мечалось, что проде

ланная КСП работа 

имеет важное значение, 

поскольку в регионе за

вершается один этап по 

обновлению школ и на

чинается новый - учас

тие в федеральной про

грамме «Модернизация 

школьных систем обра

зования», которая реа

лизуется по поручению 

Президента России Вла

димира Путина. В тече

ние 2024-2026 ГОДОВ в 
регионе должны быть ка

питально отремонтиро

ваны 87 учебных заведений. 
Шесть из них будут обновлены 

уже в этом году. 

«Впереди нас ждет большая 

и серьезная работа. Мы обра

тили внимание на нарушения, 

которые выявила КСП, чтобы 

не допустить такого в дальней

шем. До недавнего времени 

приемка работ нередко ложи

лась на плечи директора шко

лы, который не обладает спе

циальными знаниями и навыка

ми в этой сфере. Поэтому в ка

честве одной из рекомендаций 

«круглого стола» мы предложи

ли создать во всех муниципаль

ных образованиях межведом

ственные комиссии, которые 

бы оценивали качество выпол

ненных работ и эффективность 

использования средств, - от

метил первый заместитель 

председателя Волгоградской 

областной Думы Сергей Булга
ков. - Думаю, что у нас полу

чился интересный и полезный 

разговор, который даст пози

тивный результат». 

Подводя итог заседания, 

председатель парламентского 

комитета по бюджетной и на

логовой политике Михаил 

Струк подчеркнул, что пред
стоит сделать еще очень мно

го. «Чтобы качественно и в 

срок выполнить все поставлен

ные задачи нужно объединить 

усилия и депутатского корпу

са, и исполнительной власти, 

и местного самоуправления», 

- сказал парламентарий. 

Наш корр. 

ОБААСТН/J/Е ЛЕDУТАТЫ DPEЛOCTABllAll CBEЛEHllJ/ 
О CBOllX ЛОХОЛАХ 11 РАСКОЛАХ ЗА 2023 ГОЛ 

Данную информацию обсуждали на заседании комиссии рег
парламента по вопросам депутатской этики и противодействия 

коррупции. 

В соответствии с действую

щим законодательством депу

таты Волгоградской областной 
Думы, обязанные представить 
сведения о своих доходах, рас

ходах, об имуществе и обяза
тельствах имущественного ха

рактера за 2023 год, а также 

соответствующие данные в от

ношении супруги (супруга) и 

несовер шен нолетн их детей, 

сделали это в установленные 

сроки - до 1 апреля 2024 года. 
Как отметил в ходе обсуж

дения председатель профиль

ной думской комиссии Евге-

ний Шаманаев, согласно зако

ну «О статусе депутата Волгог
радской областной Думы» 
обобщенная информация об 
исполнении региональными 

парламентариями указанной 

обязанности будет размеще
на на сайте законодательно

го собрания до 20 апреля 
2024 года. 

Наш корр. 
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• Успешная отрасль 

а такое бывает исключительно только у хорошего хозяина 

11Рассвеп> продолжает информировать читателей о дея
тельности наших крестьянских (фермерских) хозяйств, ко

торых в районе зарегистрировано около 150; о тех предста
вителях фермерского сообщества, которые занимаются жи
вотноводческой отраслью и являются при этом участниками 

различных программ государственной поддержки; короче 
говоря - грантовиками. Мы знакомим своих читателей с ру

ководителями К(Ф)Х; рассказываем о том, чем они сегодня 
живут, какие проблемы решают, что планируют делать, на 
что надеются. 

В этом материале речь снова пойдёт о тех из них, кото

рые живут и работают в самых отдалённых (за 100 и более 
километров) от Палласовки местах - в эльтонской зоне, и 

которые по праву являются хозяевами тех мест. Их присут

ствие, их деятельность позволяет считать и говорить о том, 

что земля там 11работает»; что жизнь там, несмотря на рас
пад крупных коллективных хозяйств, продолжается. 

В «программе» нашей, со

вместной с консультантом отде

ла по сельскому хозяйству и 

продовольствию районной ад

министрации Натальей Доро

шенко, поездки было и посеще
ние фермерского 
хозяйства Аман

гельды и Жанны 

Кушимовых. К ним 

мы направились 

после того, как по

бывали в хозяйстве 
Нурсултана Наурз

галиева. Сначала 
доехали до Большо

го Симкина, уточ
нили у местного 

жителя, даже ско

рее, не дорогу, а 

направление наше

го дальнейшего 

движения в этой 

бескрайней степи. 
Проехали мимо 

Малого Симкина, 
но через некото

рое время стали 

уже сомневаться: 

туда ли мы едем?!. 
Вскоре заметили 

вдалеке животноводческую точ

ку. А когда приблизились к ней, 
то поняли, что движемся пра

вильным «курсом», так как уви

дели знаковый ориентир - боль

шого двугорбого верблюда, воз
вышавшегося на базу. Соглас
но имеющейся у нас информа

ции как раз такой рабочий вер
блюд имелся в округе только у 
Кушимовых. 

Честно говоря, чуть ранее я 

посчитал, что хозяйство Нурсул

тана Наурзгалиева - это, вроде 

как, край палласовской земли. 

Однако когда мы приехали к 
Кушимовым, то, как мне пока
залось, этот самый «край пал

ласовской земли» находится 

именно там, у них. Рядом, за 
возвышенностью - озеро Бот

куль. Также недалеко, только 

через государственную грани

цу, признаком которой явля

лась, стоявшая в нескольких ки

лометрах от точки, пограничная 

вышка, были видны очертания 
казахстанского Сайхина; от 
точки до Капустина Яра, точнее 
- Знаменска, 70 километров. 

Фермерская точка «Фокин» 

(именно так она называется) 

располагается в пограничной 

зоне со всеми вытекающими от

сюда последствиями. Чего боль

ше фермеру от этого - плюсов 

или минусов - сказать трудно. 

Но уже хорошо и спокойнее то, 
что «чужие здесь не ходят». 

По словам Амангельды, это 

место называется «Фокин» по 

фамилии бывшего помещика, 
когда-то проживавшего здесь. 

«Говорят, что он был очень бо

гат, - рассказывает фермер. -
По этому случаю можно услы

шать немало историй о том, что 

в земле он закопал настоящий 

клад". Даже, вроде бы, имеют
ся какие-то планы-схемы его 

расположения. И действитель-

но, нет-нет, да и наведываются 

иногда в эти места какие-то 

люди, которые ищут этот «фо

кинский клад», что-то копают, 

«прозванивают» землю метал

лоискателями». 

Когда-то фокинская точка 

относилась к элыонскому со

вхозу. Сегодня - это несколь

ко жилых и нежилых строений, 

а также производственные по

мещен и я. Среди них своим 
«СВеЖИМ» ВИДОМ ВЫ

деЛЯЛИСЬ ЖИЛОЙ ДОМ, 
обшитый металли

ческим сайдингом, в 

который с торца 
«вмонтированы» га

раж для легкового ав

томобиля и баня, а 
также деревянное 

помещение из новых 

досок «В разбежку» 

дальных ля крупного 

рогатого скота, воз

веденное на залитом 

бетонном фундамен
те, «накрытое» ме

таллическим профи

лем. Кроме этого на 

территории живот

новодческого «комп

лекса» можно было 

увидеть старую, 

«много повидав-

шую», приземистую кошару из 

керамзитобетонных блоков, 
летние базы для содержания 
КРС и МРС; сложенные в не
сколько ярусов рулоны сена. 

Супруги Кушимовы офици
ально фермерствуют уже около 

пяти лет, и с 2019 года они так
же являются участниками про

граммы государственной под

держки малых форм хозяйство

вания «Начинающий фермер». 

На средства полученного гран

та Амангельды приобрел 23 го
ловы племенного КРС казахс

кой белоголовой породы. До 
этого имели статус владельцев 

личного подсобного хозяйства. 
Сегодня они отчитываются о на

личии 101 головы КРС данной 
породы, в том числе 59-ти ко
ров. Для них нынешний год - за-

вершающий, ведь программа 

рассчитана на 5 лет: это пери
од, в течение которого фермер

грантовик должен четко и гра

мотно освоить предоставлен

ные государством средства 

гранта, и в течение которого он 

должен регулярно отчитываться 

о его целевом расходовании и 

выполнении бизнес-плана. 

Приветливые, гостеприим

ные хозяева сразу же пригла

сили нас в дом. Было, конечно, 

интересно посмотреть, как жи

вут, как устроен быт семьи, жи
вущей в такой дали от Палла

совки; можно сказать, на самом 

«краю земли». Предваритель

но глава семьи провел неболь
шую экскурсию по дому: водя

ное отопление «работает» от 

электрического котла, а в слу

чае сильных морозов дом «Под-

"скотинка всегда господинка" 

тапливается» небольшой элек

тропушкой; также есть возмож

ность топить и кизами. На кух
не в качестве вспомогательно

го энергоисточника имеется га

зовый баллон, подключенный к 

газовой плите; при необходимо
сти можно что-то быстро при
готовить или нагреть, тем бо
лее что с электроэнергией пе

ребои бывают, особенно в зим
нее время. Затем мы прошли в 
большой, просторный зал (гос
тевую) с мягкой мебелью и те

левизором, показывающим от 

тарелки «Триколор»; реально 

впечатлил по-современному 

обустроенный санузел с пол
ным набором коммунальных 
удобств: горячая и холодная 
вода, бойлер, стиральная ма
шинка, унитаз, слив, септик во 

дворе". Около дома - «бас
сейн »-накопитель для питье

вой воды, туда она поступает 

из скважины, пробуренной не
подалеку. Устойчивое водо

снабжение в доме обеспечива-

ет насосная станция". Сотовая 
связь Теле2 более-менее ста

бильная, если, конечно, нет 
перебоев со «светом». 

«Здесь, на точке, можно хо

рошо жить... Можно себе любые 
условия создать ... ту же баню хо
рошую построить ... », - считает 

Амангельды. Конечно, здесь не

легко, особенно зимой. Много 
разного труда надо приклады

вать. Я и жена, например, за про

шедшую зиму по шесть килограм

мов веса сбросили (смеется)". Не 
нужна никакая диета ... ». 

«Да-а, - вторит ему Жанна, 

- на этих же рулонах сена сколь

ко «напахались»!" В декабре 
прошли дожди, они смерзлись 

между собой... Не оторвешь ... 
Чуть ли не топором рубили ... ». К 
слову, запасов кормов хватило, 

чтобы успешно перезимовать, 
но «почистили» практически все 

запасы, переходящих остатков 

практически не будет. 
«Надо заготавливать не ме

нее тысячи рулонов сена, - по

делился по этому поводу хозя

ин. - Траву косим в «зоне», точ

нее - косили. Ранее всегда сами 
заготавливали корма. Сейчас 
сено, частично, покупаем, а 

также частично приобретаем на 
определенных условиях: сдаю в 

своеобразную аренду технику 
тем, кто косит траву, часть ру

лонов получаю в качестве арен

дной платы». Считает, что так 

выгоднее, если у тебя нет своих 
работников (а у Кушимовых их 
нет). Если бы они были, то «лег

че» и выгоднее, конечно, самим 

косить. Но дефицит рабочей 
силы наблюдается сегодня по

всеместно. 

А вот что касается техники, 

то Амангельды неприятно уди

вился, когда услышал, что в 

этом году несколько изменил

ся порядок использования 

средств гранта: тем фермерам, 

которые продолжают участво

вать в программах господдер-

Санузел оборудован полным 

набором коммунальных удобств 

жки, в частности, которые «По

шли» на «семейную ферму», 

теперь на средства гранта 

нельзя эту самую технику при

обретать. Действительно, что
то построить, расширить, мо

дернизировать, закупить обо
рудование - можно, а вот при

обрести «движимое» и муще

ство, тот же трактор, животных 

- нельзя. «Техника всегда нуж

на. Для меня перспектива при

обретения новой техники - это 

сильный мотив для дальнейше

го участия в программах гос

поддержки. Это непродуман
ное решение, надеюсь, что его 

пересмотрят там, «наверху», -
считает глава К(Ф)Х. 

Своей, собственной земли у 
него - 517 гектаров, еще в арен
де - 700. «Расширяться» не пла-

нирует; считает, что земли дос

таточно. Что касается соблюде

ния «границ» своей территории, 

то больше беспокоится о том, 
чтобы соседи (если, вдруг, будут 
сдавать или продавать свою зем

лю) не «пустили» на нее случай

ных, нехороших людей. «Кто его 
знает, -говорит Амангельды, -
какие они будут, как будут вести 
хозяйство, поддерживать отно

шения". Нагонят сюда скота". А 
потом разбирайся с ними". Сей
час наши соседи - это как бра

тья: и помогут, и что-то посове

туют, и за скотиной присмотрят 

в наше отсутствие ... Отношения 
просто замечательные». 

Наш разговор с гостеприим

ными хозяевами продолжился 

за чашкой чая, в ходе которого 

обсудили складывающуюся си
туацию в их хозяйстве. Они все
гда на позитиве, у них все нор

мально. Дети уже взрослые, 

есть внуки". Заниматься разве
дением животных им нравится, 

это дело им по душе; поэтому и 

неплохо получается. 

Недавно, вот, один из сыно

вей приезжал, помогал по хо

зяйству". Так совпало, что окот 

(Кушимовы для себя держат 
также и грубошерстных овец; 
куда же без них в элыонской 
степи) и отел «наложились» 

друг на друга, тяжело было ... 
«Очень хотелось бы, чтобы сы

новья продолжили это дело. 

Пока, конечно, у них другая 

работа. Но надеюсь, что со 
временем их потянет к земле, 

к животным". А потом можно 

будет и внуков «Подтягивать» 

сюда ... », - поделился своими 

надеждами глава семьи. Кста

ти, около их жилища можно 

было увидеть новый, возведен
ный под цоколь, фундамент для 

еще одного жилого дома. 

Ему и его супруге - немно

го за 50, они почти ОДНОГО воз
раста. Им нравится степь, они 

здесь родились и выросли. В ка

кие-либо города не стремятся. 
Изредка, конечно, совершают 

поездки к родным и близким в 
тот же Волжский или в Волгог

рад. Однако, также как и мно
гие другие их «коллеги»-ферме

ры, долго не могут находиться в 

городских условиях, в кварти

рах многоэтажных домов. 

День-два". и все! Пора до

мой!" «Амангельды там вообще 
из квартиры на улицу не хочет 

ВЫХОДИТЬ», - ПО ЭТОМУ ПОВОДУ С 

улыбкой говорит Жанна. 
Нынешний хозяин Фокина 

является уроженцем элыонско

го Приозерного. Амангельды 

Бисенбаевича можно смело на

зывать потомственным живот

новодом. Оба его родителя ра
ботали с животными: мать была 
зоотехником, отец - ветвра

чом. Дед также в свое время 

здесь «гуртоправил». Вообще, 
места для того, чтобы зани
маться хозяйством, по его сло

вам, тут просто замечательные. 

В свое время наши предки в этих 

местах сажали «знатные» бах

чи, в низинах и лиманах долго 

стояла вода". ловили рыбу". 
был хороший травостой, кормов 
для скота было более чем дос

таточно". В качестве подтвер

ждения своих слов о том, что 

здесь когда-то были большие 

сады, росло много разных де

ревьев, в том числе была целая 
дубовая роща. Кушимовы ука
зали на два сохранившихся не

подалеку огромных (про такие 

говорят - «необхватные») дере

ва; судя по внешнему виду: вяз

карагач и плакучая ива. 

(Окончание на В стр.) 
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• Вечные ценности 

так говорят своим детям супруги Святослав и Галина Сариевы 

Дружную семью Галины и Святослава Сариевых знают мно
гие в посёлке Новостройка. Именно там находится родовое 

11гнездо11 их детей: троих сыновей и троих дочерей. Все дети 

работают, часть их них - предприниматели. Всего в семье 
Сариевых 29 человек, в их числе пятнадцать внуков, скоро ро
дится шестнадцатый. Сами Галина Михайловна и Святослав 
Максимович из многодетных семей, и семейные традиции пе
редаются из поколения в поколение. 

Как говорит Галина Михайловна, они с супругом очень сча

стливы и рады, что у родных и близких всё складывается хоро
шо. Но сорок лет назад их с мужем, можно так сказать, объе
динило горе. Она потеряла мужа, когда её было 28 лет, на ру
ках остались четырёхлетняя Айгуль и Айслу, которой на то вре
мя было всего полтора года. У него рано из жизни ушла жена, 
на его попечении остались трёхлетний Артур и двухлетний Рус

лан. Конечно, они были знакомы. Святослав доводился двою
родным племянником супругу Галины и жил в Ростовской об
ласти. Спустя некоторое время после трагических утрат он и 
она решили, что будут дальше идти по жизни вместе. 

Святослав переехал к Гали
не в 1983 году и поселился в ее 
доме, позже калининский со

вхоз построил им дом как мно-

годетной семье, к тому же оба 
работали в хозяйстве, она -
селекционером-зоотехником, 

он - водителем. Его сыновья 

Артур и Руслан, слыша, как де

вочки называют Галину мамой, 

тоже стали так называть ее. А 

Айслу и Айгуль полюбили отчи
ма как родного отца. Забот у 
родителей с каждым днем толь

ко прибавлялось: оба работа
ли допоздна, а по вечерам Га
лина «настирывала» и «нагла

живала» детские вещи, чтобы 

дети выглядели ухоженными и 

аккуратными: «А то, вдруг, 

люди подумают, что мачеха 

плохая», - признается в раз

говоре Галина Михайловна. В 

1984 году у пары родилась дочь 
Люда, а в 1986 году - сын 

Игорь, который сегодня живет 

с семьей в Волгограде. 

Отец и мать рано приучали 
детей к труду. Пока родители 

были на работе, они убирали в 
доме, мыли посуду, ухаживали 

за домашними животными. 

Мальчишки даже коров доили, 

а еще, повзрослев, могли по

стирать или починить свою 

одежду. Старшая Айгуль гото
вила вкусные обеды и ужины. 
Ну и, конечно, все дети помо

гали взрослым ухаживать за 

садом и огородом, работали на 
стрижке в совхозе. Также Гали

не и Святославу в годы, когда 

они только создали свою се

мью, помогали родители, а так

же родители их первых супру

гов. А еще Галина Михайлов-

на благодарна жителям посел
ка Новостройка, которые помо
гали ей обустраивать быт, вос
питывать детей; кто советом, а 

кто и рублем. Добрым словом 
вспоминают супруги свою пер

вую помощницу Марию Абду
ловну Искалиеву. На протяже
нии многих лет она рядом с се

мей Сариевых. 
«Я очень рада тому, что пять

десят лет назад переехала 

сюда из Ростовской области, -
говорит Галина Михайловна. -
Теперь здесь родина и моя, и 

моих детей. И люди всегда нас 

окружали добрые, заботливые, 
внимательные. Они и до сих пор 
такие. Дверь нашего дома все

гда была открыта для наших од
носельчан, наверное, поэтому 

нашу семью считаются в посел

ке очень гостеприимной». 

А еще семья Сариевых 
очень любит праздники, пото
му что они объединяют всех 
родных и близких «ОТ мала до 

велика». Каждые день рожде

ния, Новый год, 8 Марта, 23 
февраля, национальные праз

дники, многочисленные род

ственники отмечают в отчем 

доме. К примеру, на Новый год 

бабушка и дедушка готовят це
лую кон цертно-развлекатель

ную программу для внуков с 

обязательной раздачей по
дарков. А 23 февраля дочери 

и невестки готовят вокальные 

номера для своих любимых 
мужчин. В ответ те на 8 Марта 
«ухаживают» за дамами за сто

лом, разливая им чай. Об ис
тории праздничных традиций 
и обычаях Галина Михайлов

на узнает из Интернета, она 

всегда придерживается их на 

рождение внуков, на «разре

зание пут», когда те только на

чинали ходить. Все это еще 
больше объединяло семью Са

риевых. Отец и мать всегда 
учили своих детей жить друж

но, помогать друг другу, а еще 

не забывать о том, что их все
гда ждут в отчем дом: «Вы -
птицы одного гнезда. Помни

те это и дорожите этим!». 

Сегодня Святослав Макси

мович и Галина Михайловна 

на заслуженном отдыхе. Одна
ко глава семьи не может «СИ-

деть» без дела, он купил га

зель и занимается грузопере

возками. Его супруга четыре 

года назад уволилась с рабо
ты. Сегодня она занимается с 
внучатами, помогает присмат

ривать за ними. Ну и, конечно, 

чета Сариевых занимается 
огородом и садом, выращен

ное консервируют, а также 

раздают детям. Садоводство 
- одно из главных увлечений 

Святослава Максимовича и 
Галины Михайловны. И еще 
одна семейная традиция: по 

ми лепят пельмени, вареники, 

манты, пекут вкусности к чаю 

для всей большой семьи. 
День бракосочетания у 

четы Сариевых - 6 октября. 
Сорок один год назад созда
лась их семья. Как-то по-осо

бому они эту дату не отмеча
ют, но сапфировую свадьбу от
метить собираются, тем более, 
что об этом их просят дети. А 
вот когда родителям исполни

лось по 60 лет (супруги одно
годки), сыновья и дочери по

дарили им путевку в кисловод

ский санаторий. И с той поры 
они ежегодно поправляют 

свое здоровье либо в Кисло
водске, либо в Пятигорске. Это 
уже стало их семейной тради
цией. Весь год они отклады

вают часть своих пенсий на 
отдых, но зато сколько впечат-

лений и положи

тельных эмоций 

они получают! А 

сколько пользы 

здоровью! 
Галина Ми

хайловна в раз

говоре призна

ется: «Мы - сча

стливая семья. 

Доверяем друг 
другу, поддер

живаем. Можно 

сказать, что 

жизнь удалась и у 

нас, и у наших 

детей. У нас хо

рошие невестки 

и зятья. Как там 
дальше сложит

ся - я не знаю, а 

пока мы, действи

тельно, очень 

счастливы». 

И это, дей

ствительно, 

счастье, когда у 

твоих близких и 
родных все хо

рошо. Когда 

дети работают и 
любят свою ра
боту, когда вну
ки растут на ра

дость своим ро

дителям, ба
бушкам и де

душкам. Когда у тебя есть же
лание жить, творить, созидать, 

а еще делать добро тем, кто тебя 
окружает. Ради этого стоит жить. 

Ради этого и живут вместе Свя
тослав Максимович и Галина 

Михайловна уже сорок один год, 

и «Рассвет» желает им отмечать 

свои знаковые юбилеи также в 
кругу дружной семьи. Первые из 
них - юбилеи супругов. В 2025 
году им исполнится по 70 лет. 
Здоровья и благоденствия! 

Евгения ЗАХАРОВА. 
Фото семьи Сариевых 

• В продолжение 
темы 

5 стр. 

СЕМЬЯ-ЭТО 

ГЛАВНОЕ 

В конце марта в Волгог

радской области стартовала 

всероссийская акция 11Се

мейные традиции111 приуро
ченная к Году семьи и на

правленная на популяриза

цию традиций народов Рос

сии. Акция пройдёт в рамках 

межведомственного куль

турно-образовательного 

проекта 11Культура для 

школьников11. 

Для участия в акции 

школьникам, в семьях кото

рых сохраняются и развива

ются национальные культур

ные традиции, предлагается 

записать семейный видеоро

лик в одной или нескольких 

номинациях на выбор: «Тра

диционное пение», «Тради

ционный танец», «Игра на 

традиционных музыкальных 

инструментах», «Традицион

ная кухня», «Традиционные 

ремесла» и опубликовать в 

личном кабинете на портале 

«Культурадляшкольни

ков.РФ». По итогам акции 

члены жюри выберут 50 наи
более интересных работ. 

А недавно 1 О семей из 
Волгограда приняли участие 

в конкурсном отборе регио

нального этапа Всероссийс

кого конкурса «Семья года» 

- презентация творческих 

визитных карточек семей со

стоялась в ТРК «Мармелад». 

Победившие участники прой

дут в финал регионального 

этапа, а победители зональ

ного тура представят Волгог

радскую область на финале в 

Москве. 

Региональный конкурс

ный отбор проходит по четы

рем номинациям: «Много

детная семья», «Молодая се

мья», «Золотая семья» и «Се

мья - хранитель традиций». 

Каждый конкурсант расска

зывает о своей семье, ее тра

дициях, укладах, обычаях и 

хобби в творческих номерах. 

Региональный отборочный 

этап проходил не только в 

Волгограде; в муниципалите

тах субъекта также прошли 

конкурсные отборы творчес

ких, креативных семей Вол

гоградской области. В целом 

в отборочном туре приняли 

участие 62 семьи из 41 райо
на города и области. 

Напомним, цель конкурса 

- пропаганда традиционных 

семейных ценностей, рас

пространение положительно

го облика семьи в обществе. 

Наш регион ежегодно прини

мает участие в данном кон

курсе с 2016 года. Волгог
радские семьи регулярно 

становятся победителями фе

дерального этапа. Так, мно

годетная семья Кузьминых 

из Палласовского района 

стала победителем Всерос

сийского конкурса в 2023 
году в номинации «Много

детная семья». 

По материалам источни

ка culture. volgograd.ru 
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• День в календаре ГЛАВНОЕ - БЫТЬ ЧЕЛОВЕКОМ В ЛЮБОЙ СИТУАЦИИ 
(Окончание. Начало на 1 стр.) 

А так, с какими-либо жалоба

ми в администрацию односельча

не редко обращаются. Если в 2009 
году сюда приходило много лю

дей, жаловались на то, что этого 
нет, того нет, то сейчас жители 
поселения, более менее, вроде 
бы всем довольны. Они разводят 
скот, обрабатывают землю, зани
маются сенокосом, сейчас у них 
все есть; желаю, чтобы в дальней
шем так и было. И, надо сказать, 
что сегодня населению хорошо 

помогает государство. 

- Расскажите о взаимо

действии с депутатами ваше
го поселения. 

по десять тысяч рублей, были за
куплены 35 голов овец и отправ
лены в зону СВО". Радует, что 
никто не остается в стороне, все 

хотят помочь и помогают. 

- Адам Зелимханович, а 
сейчас расскажите о себе: где 
вы родились, учились, какое об
разование получили, как стали 

главой поселения. 

- Да, график работы у меня 
ненормированный. 24 часа в сут
ки я на связи, в любое время мне 
могут позвонить односельчане -
я всегда в их распоряжении, ни

когда никому не отказывал. Ра
бота есть работа, если народ вы
разил тебе доверие, ты должен 

мья-этожена, четверо детей: две 
дочки и два сына, 16 внуков: десять 
внуков и шесть внучек - вот такой я 

богатый дед! Супруга со мной все
гда рядом, домохозяйничает. Стар
ший сын - начальник опорного по
жарного поста, младший - глава 

К(Ф )Х. Старшая дочь с семьей про-

просто так обнадеживать никого 
не буду. 

-Адам Зелимханович, вы не 
жалеете о том, что когда-то жиз

ненные пути привели вас в наш 

палласовский степной край? 
- Конечно, нисколько не жа

лею о том, что много лет назад отец 

перевез нашу семью сюда. Здесь 
моя вторая родина, родное серд

цу место. Здесь люди очень хоро
шие, добрые, порядочные, всегда 
помогут, поддержат. Несмотря на 
то, что наше поселение многона

циональное ( 50 % из числа жите
лей -чеченцы, 40 %-казахи, 10 
% - представители других нацио

нальностей), все живут как одна 
единая дружная семья, находят об
щий язык, понимают друг друга. 

- Что бы вы пожелали жите
лям Революционного сельского 
поселения? 

- Два наших незаменимых по

мощника, спонсора многих добрых 
дел и мероприятий - это депутат 

Палласовской районной Думы Абу 
Нагаев и депутат сельского Сове
та Сайд-Амин Атаев. Я и все жите

ли поселения благодарны им за не
равнодушие, желание поддержать 

тех, кто в этом нуждается. К ним 
всегда можно обратиться с любой 
просьбой, они никогда не откажут 
в помощи, спасибо им за это. 

- Родился в городе Урус-Мар

тане Чеченской АССР. В 1972 году 
родители переехали в хутор Пру
дентов, и мы - восемь детей вмес

те с ними: шесть братьев и две се
стры. Каждый из нас в дальнейшем 
получил образование, мама и отец 
чабановали. В свое время я отслу
жил в армии, вернулся домой, за
тем окончил Быковский сельскохо

зяйственный техникум. Сначала 
работал чабаном, потом мне пред
ложили должность завскладом 

первого отделения СПК «Пруден
товское» в хуторе Садчикове, де
сять лет я там проработал. После 
того как хозяйство перестало су
ществовать, я занялся К( Ф )Х. Че
рез четыре года состоялись выбо
ры в органы местного самоуправ

ления, многие жители просили 

меня о том, чтобы я в них участво
вал. Из семи кандидатов на долж

ность главы поселения народ из

брал меня. С 2009 года возглав
ляю поселение, то есть избирался 
главой три раза - в 2009, 2014 и 
2019 годах. 

А.З. Алдамов возглавляет 

Революционное поселение с 2009 года 

- Хочу пожелать им, самое 

главное, здоровья и мирного неба 
над головой, чтобы все, кто ждет 
своих родных, участвующих в 

СВО, дождались их, и они верну
лись домой живыми, здоровыми 
и невредимыми. Всем добра и 
всех земных благ. Пусть хутор 
Прудентов, все наше Революци
онное поселение и Палласовс

кий район растут и процветают! 

А еще, пользуясь случаем, 
хочу поблагодарить всех неравно
душных жителей поселения, учи
телей и учащихся нашей школы, 
всех тех, кто плетет маскировоч

ные сети, участвует в сборе де
нежных средств и гуманитарной 
помощи для бойцов, участвующих 
в СВО. Например, недавно ребя
та с каждой «ТОЧКИ» «СКИНУЛИСЬ» 

- Несколько слов о своей се

мье. У васдпя неё время остаётся? 

его оправдать. Поэтому стара
юсь работать так, чтобы прино
сить пользу своей малой родине 
и ее жителям. Считаю, что это 
правильно. 

Если честно, то раньше уставал, 
а теперь внуки в гости приходят, с 

ними играюсь, отвлекаюсь - это 

как «бальзам на душу» ... Моя се-

• Наше здоровье 
«КАЧЕСТВО КРОВИ 

НАПРЯМУЮ ЗАВИСИТ ОТ ОБРАЗА ЖИЗНИ» 
О том, при каких симптомах следует обратиться к врачу ге

матологу, и что такое анемия, рассказала врач-трансфузиолог 
Волгоградского областного центра крови Елена Скрынникова. 

- Специфических симпто
мов у болезней крови нет, они 
проявляются только как сопут

ствующие. Когда человек заме
чает, что у него слабость, кото
рой раньше не было, потеря 
аппетита, веса, повышенная 

утомляемость, увеличение лим

фатических узлов, часто без 
причины субфебрильная темпе
ратура, боли в костях, головок
ружение, головная боль, сыпь, 
кожный зуд без видимых при
чин, сухость кожных покровов, 

покалывание и онемение паль

цев, синяки на коже, спонтан

ные кровотечения, которые 

трудно остановить, одышка, 

боль в груди, - это поводы об
ратиться за консультацией к 
специалисту и пройти обследо
вание. Не следует забывать еще 
и о наследственной предраспо
ложенности к болезням крови. 

- Как часто необходимо 
сдавать общий анализ крови? 
Что он показывает, и какие его 
результаты - это повод дооб
следоваться? 

- При физическом благо
получии, когда человека ниче

го не беспокоит, оптимальное 
решение - сдавать общий ана
лиз крови хотя бы раз в год; это 
поможет вовремя поймать бо
лезнь, если таковая есть. 

Собираясь на лаборатор
ную диагностику, необходимо 
соблюдать ряд правил: после
дний прием пищи должен быть 
не менее чем за 8 часов до за
бора крови, желательно ис
ключить накануне посещение 

бани, стресс, употребление 
алкоголя, жирной, острой и 
сладкой пищи. 

Общий анализ крови позво
ляет определить уровень кле

точных элементов крови - ко

личество эритроцитов, лейко
цитов, тромбоцитов, оценить 
содержание гемоглобина, ско
рость оседания эритроцитов, 

величину гематокрита, сде

лать расчет эритроцитарных 
индексов. 

Человека должно насторо
жить, если в результатах его 

анализов есть отклонения от 

референсных значений либо в 
сторону увеличения, либо 

уменьшения. Например, мини
мальное значение нормы ге

моглобина у женщины - 120 г / 
дл, у мужчины - 130. Если ге
моглобин меньше, то это, ско
рее всего, сниженное количе

ство эритроцитов и подозрение 

на анемию. 

Общий анализ крови может 
помочь диагностировать ане

мию и различные воспалитель

ные процессы в организме. 

- Как часто ставится диагноз 
анемия? Что её провоцирует? 

- По статистике в мире око-

ло двух миллиардов человек 

страдает анемией, среди них 
большая часть - это дети. Одна 
из причин - быстрый рост, ког
да в организме идет увеличен
ное потребление кислорода, а 
механизм кроветворения до 

конца не налажен. 

Анемия - это состояние, 
при котором происходит 

уменьшение в крови эритроци

тов и белка гемоглобина, ко
торый доставляет кислород 
органам, таким образом, тка
ни и органы недополучают кис

лород, и возникает кислород

ное голодание органов и тка

ней. Однако, анемия это, как 
правило, вторичное заболева
ние, которое является сопут

ствующим симптомом основно

го заболевания. 
Причин возникновения 

анемии много, одна из самых 

распространенных - это ха

рактер питания, когда в раци

оне недостаточно продуктов, 

содержащих железо. Поэтому 
мы рекомендуем есть красное 

мясо, рыбу, чечевицу, свеклу, 
листовые овощи, фасоль, оре
хи, ягоды, тыквенные семечки. 

Если чего-то не хватает в пита
нии, гемоглобин будет просе
дать, снижаться. 

Также есть ряд заболева
ний, которые провоцируют не
надлежащее количество выра

ботки эритроцитов в костном 
мозге. К ним относятся ревма
тоидный артрит, онкология, 
патология почек, эндокринная 

недостаточность, хронические 

инфекции, проблемы с рабо
той ЖКТ. Часто анемию диаг
ностируют у беременных жен
щин и профессиональных 
спортсменов, людей с алко
гольной зависимостью. Быва
ют анемии на фоне хроничес
ких или острых кровопотерь: 

носовых, менструальных. 

- Есть ли рецепт, как улуч
шить качество крови? 

- Среди рекомендаций -
правильное питание, здоровый 
образ жизни без вредных при
вычек и чрезмерных физичес
ких нагрузок, больше прово
дить время на свежем воздухе, 

регулярно следить за показате

лями гемоглобина, проходить 
медосмотры и стать донором. 

Источник: volgazdrav.ru 

живает в нашем хуторе, младшая -
в Чеченской Республике. 

- Интересно узнать, какой 
ваш девиз по жизни? 

- Быть человеком в любой си
туации - вот такой девиз у меня 

по жизни. Быть честным, не обма
нывать людей: если получится что
то сделать - я всегда скажу: да. А 

- Пусть так и будет. Адам Зе
лимханович, спасибо за беседу, 
всего вам самого доброго. 

Надежда БАСАЛОВА. 
Фото из архива сельской 

администрации 

БЕСПЛАТНОЕ ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ 

РЕАБИЛИТАЦИИ СТАНОВИТСЯ 

ДОСТУПНЕЕ 
Более 1,8 тысячи жителей региона стали получателями услуг 42 пунктов 

проката реабилитационного оборудования за первые три месяца 2024 года. В 
прошлом году бесплатные средства реабилитации взяли напрокат 3,8 тысячи 
жителей региона. 

Благодаря реализации нацио
нального проекта «Демография», а 

также принимаемым на уровне реги

она мерам, системно пополняется 

перечень доступного для жителей об
ласти реаби
литационно

го оборудо
вания. К 
примеру, в 

2021-2023 
годах приоб
ретено почти 

6 тысяч еди
ниц. 

По ин

формации 
областного 
комитета со

циальной за

щиты насе

ления, в пун-

ктах проката можно взять во времен

ное пользование ТСР и протезно-ор

топедические изделия, которые необ
ходимы для облегчения повседневной 
жизни маломобильных людей и ухода 
за ними. В числе наиболее востребо
ванных: функциональные кровати, хо
дунки, опорные трости, кресла-коляс

ки, опоры под спину и другое. Узнать 
информацию о наличии необходимых 
средств реабилитации можно в цент
ре социального обслуживания населе
ния по месту жительства. 

Кроме того, на базе центров соци
ального обслуживания работают шко
лы родственного ухода, где любой же
лающий может обучиться навыкам дол
говременного ухода за тяжелобольны
ми людьми, освоить правила исполь

зования реабилитационного оборудо
вания. Организуются как очные, так и 
дистанционные, занятия; при необ
ходимости бригада специалистов вы
езжает на дом, чтобы дать рекомен
дации по организации жилого поме

щения согласно требованиям дос
тупной среды. 

Дооснащение центров проката -
только часть проводимой в регионе 
масштабной работы по формированию 
единой системы реабилитации, вос
становления и медицинского обслужи
вания; в числе безусловных приорите
тов - поддержка участников специаль

ной военной операции и членов их се
мей, детей с инвалидностью. Напом

ним, накануне на встрече с Президен
том РФ Владимиром Путиным губер
натор Андрей Бочаров доложил о со-

здании в Волгоградской области со
временного центра реабилитации и 
восстановления, в котором задейство

ваны ведущие медицинские и соци

альные учреждения, а также организа-

ции физической культуры и спорта. 
«Через пять-семь лет на террито

рии Волгоградской области будет со
здан полноценный, широкоформатный 
центр реабилитации и поддержки. Счи
таю важным подумать и, возможно, 

предусмотреть решение о создании 

межрегиональных или окружных реа

бил итацион н о-восстан овител ьн ых 
центров, которые будут оснащены по 
самому высокому требованию меди
цинским оборудованием, реабилита
ционным оборудованием, специали
стами, где участники специальной 
военной операции, боевых действий 
и члены их семей могут проходить ре
абилитацию и восстановление вне за
висимости от того, где, в каком реги

оне они проживают», - выступил с 

инициативой глава региона. 
Кроме того, Андрей Бочаров пред

ложил распространить на другие 

субъекты волгоградскую инициативу 
в части предоставления на безвоз
мездной основе автомобилей с руч
ным управлением инвалидам боевых 
действий, участникам СВО, имею

щим нарушения опорно-двигатель

ного аппарата, и учесть эти нормы в 

федеральном законодательстве. 
Отметим также, что Волгоградс

кая область в 2018 году стала пилот
ной площадкой для внедрения систе

мы долговременного ухода. Поддер
жка отдельных категорий граждан 

расширена в рамках регионального 

проекта «Старшее поколение» нацп

роекта «Демография». 
Источник: volgograd.ru 
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РЕКЛАМА ОБЪЯВЛЕНИЯ РЕКЛАМА 

«Лаборатория слуха» 

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ 
от 9000 руб до 50000 руб. карманные, заушные, 
костные, цифровые. 

24АПРЕЛЯ 

с 13 до 15 часов в РДК по адресу: ул. Красноармейская 1, 
комплектующие 

Пенсионерам скидка 10%. (скидка действует 
24.04.24) 
Справки и вызов специалиста на дом (по райо

ну) к инвалидам бесплатно 

"89183463847" 
Возможны противопоказания. Требуется консуль
тация специалиста. 

Свидетельство № 009445180 выдано 5.08.2014г. Реклама 

• Успешная отрасль 

(О«:нlаlме. Начаrю на 4 стр.). 
Слушая их, невольно на

прашивался вопрос: «Поче

му же все это исчезло? .. 
Куда же все подевалось?"». 

«С одной стороны, -
говорили они, - климат 

был тогда другой. Летом 
дожди регулярно выпада

ли, зимой снега было так 
много, что весной все вок

руг заливалось талой во

дой. А с другой стороны, 
когда начали в огромных 

количествах разводить 

овец, то последние поспо

собствовали тому, что вся 
«зелень» «выбивалась». 

Обсудили также и воп
рос о том, беспокоят ли фер
мера серые хищники. «Бы
вает, что беспокоят, - по

яснил он. - Но в этом году 

проблем с волками у меня 
не было, не трогали они 
нас ... ». «Больше беспокоят 
одичавшие собаки, - пояс

няет его супруга, - кото

рые прибегают, скорее 
всего, со свалок, из окре

стностей Сайхина. Вот они 
прямо хуже волков". Их 
много, они сбиваются в 
большие стаи, нападают 
на только что отеливших

ся телят или маленьких яг

нят и буквально грызут, 
рвут их на части ... Для нас 
это реальная проблема». 

Далее наш разговор 
продолжился уже в произ

водственных помещениях, 

где содержатся животные, 

в том числе и в построен

ном новом, деревянном 

• Киноафиша 

коровнике. Супруги Куши
мовы профессионально об
судили с Натальей Доро

шенко некоторые свои, спе

цифические вопросы, каса

ющиеся проведения отела, 

выхаживания телят. Судя по 
внешнему виду, о животных 

здесь заботятся очень доб

росовестно. Здесь же и про
звучала фраза, характери

зующая это отношение, гла

сящая, что: «У хорошего хо

зяина и скотинка - всегда 

господинка». 

В ходе беседы, кстати, 
выяснилось, что того боль
шого верблюда, которого 
мы ранее увидели, зовут 

ttCneктp11 приглашает 

<<ЛЕТУЧИЙ КОРАБЛЬ11, 6+, С 
21 МАРТА ПО 24 АПРЕЛЯ, ДЛИ
ТЕЛЬНОСТЬ - 100 МИН.; ДЕЙ
СТВУЕТ ((ПУШКИНСКАЯ КАРТА11; 

- ((ДЬ/ШИ!11, 16+, С 11 ПО 24 
АПРЕЛЯ, ДЛИТЕЛЬНОСТЬ - 93 
МИН.; 

- ((ПАДЕНИЕ ИМПЕРИИ11, 16+, 
С 11 ПО 24 АПРЕЛЯ, ДЛИТЕЛЬ

НОСТЬ - 109 МИН.; 
- ((ФЕЯ И БЕЛЫЙ КИТ11, 12+, С 11 ПО 24 АП
РЕЛЯ, ДЛИТЕЛЬНОСТЬ - 85 МИН.; 
- ((сто ЛЕТ ТОМУ ВПЕРЁД11, 6+, с 18 АПРЕЛЯ 
ПО 14 МАЯ, ДЛИТЕЛЬНОСТЬ - 102 МИН.; 
ДЕЙСТВУЕТ ((ПУШКИНСКАЯ КАРТА11. 
ЗА ДОПОЛНИТЕЛЬНОЙ ИНФОРМАЦИЕЙ МОЖНО ОБРА

ЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 89020979124, ЛЮБОВЬ 

РЕКЛАМА ОБЪЯВЛЕНИЯ РЕКЛАМА 

ПРОДА~СЯ 
~ однокомнатная квартира на втором этаже двухэтаж

ного дом а на ул. Первом айской, 1а, г. Палласовки (за 
школой искусств). Обращаться в любое врем я по тел. 
89044194424 
~ земельный участок 543 кв. м . в центре г.Палласовка, с 

домом под снос. Рядом магазины "Нюанс", "Сетка", "Пятё

рочка". Тел. 89270671853 

r----------------~ ПРОДАЮТСЯ 1 цветы "Каллы" в вёдрах. Тел. 89275336646 1 
• обращаться в любое время. се<"АмА .1 -----------------ПРОДАЁТСЯ 

песок, чернозем, перегной. Тел. 89064022296 

Яшкой, ему уже около 15-
ти лет. Он - местный, ро

дился здесь же. Хозяйка 

воспитала его и сделала 

практически «ручным». Не 

сфотографироваться ря-

100 километров". Ездил" 
Возвращал ... ». 

Попрощавшись с Куши

мовыми, мы направились к 

его коллеге-фермеру, тако

му же грантовику Талгату 

Не сфотографироваться с таким фактурным 

экспонатом было невозможно 

дом с таким замечатель

ным, фактурным «экспона
том» было просто невоз

можно. Ранее Амангель

ды, по его словам, держал 

четырех верблюдов, затем 
их продал, а Яшку оставил. 

«Заниматься разведением 
верблюдов, - говорит 
Амангельды, - дело хло

потное, непростое ... Они, 
бывало, уходили аж под Ле
ни нс к, до которого почти 

• Добрые дела 

Мулдашову, хозяйство кото

рого располагается около 

хутора Малого Симкина. 
Посмотрев на часы в своих 

сотовых телефонах, с удив

лением обнаружили, что у 
всех нас они показывали 

разное время с разницей 
ровно в два и один час. И 

ничего тут не поделаешь!" 

Пограничная зона ... 
Михаил ЧЕРКЕСОВ. 

Фото автора 

СТУДЕНТЫ ПРИНИМАЮТ УЧАСТИЕ В 
ДОНОРСКИХ АКЦИЯХ 

В прер,дверии национального Дня донора, который отме

чается 20 апреля, студенты вузов и ссузов участвуют в специ
альных акциях - кровь сдадут более тысячи человек во всех 

профильных учреждениях Волгограда и области. 

По информации облздра

ва, с 15 по 20 апреля кровь так
же сдадут активисты Молодёж

ного совета отделения Соци

ального фонда России по Вол

гоградской области, сотрудни

ки УФССП России по Волгог

радской области, ГУ МВД Рос

сии по Волгоградской области 

и других организаций. 

Отметим, что с начала 

2024 года пункты сдачи кро
ви посетили около 10 тысяч 
человек, было заготовлено и 

переработано свыше 5,5 тонн 
донорской крови, в мед уч

реждения выдано почти четы

ре тонны компонентов крови. 

Волгоградский областной 

центр крови является регио

нальным рекрутинговым цент

ром по вопросам донорства 

костного мозга. За январь-март 

ко м поненты крови сдали бо

лее ста человек. 

Напомним, губернатор 

Волгоградской области Анд

рей Бочаров регулярно сдаёт 

кровь, в том числе для участ

ников СВО. Кроме того, глава 

региона одним из первых сдал 

кровь для пострадавших во 

время трагических событий в 

«Крокус Сити Холле». 

по материалам источ

ника volgograd.ru 
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ти, комитет по делам территориальнь1х 

образований, внутренней и информаци

онной политики Волгоградской облас

ти, МБУ «Палласовский информацион

но-полиграфический комплекс». 
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РЕКЛАМА ОБЪЯВЛЕНИЯ РЕКЛАМА 

РЕ м он т холодил_ьников, 
С ГАРАНТИЕИ. 

Тел. 89377072704, 89044221137. 
ФЁДОР 

ЗАКУПАЕМ МЯСО 
(говядина, свинина, баранина, конина). ДОРО

ГО. Приезжаем сами, оплата на месте.Тел. 

89271480208, 89173038252. ИП Балаян С. Д 

CТPOllТUbUR &PllrAдA"'" 
.......... ИС80181181'811118R111 С-В<"АМА 
СТРОИМ крыши , навесы , дома , беседки , 

хозблоки , заборы , гаражи, души , бани , 
тротуары , отдел ка сайдигингом. 

РЕМОНТИРУЕМ любые постройки . 

Вн т енняя , внешняя отделка помещений . 

1 

ИЗВЕЩЕНИЕ 

г-----, 

1 Сдам 1 

1 комнату 1 

1 одной 1 

девушке, 

1 без вредных 1 

1 привычек. 1 

1 Тел. 1 
1890441994241 
L ____ _J 

о согласовании проекта межевания 

Заказчики работ: Дюсингалиев Жанзак Шайкулович, 

проживающий по адресу: Волгоградская область, г.Пал

ласовка, ул.Волго-Донская, 28; Дисенгалиев Омрбек Шай
кулович, проживающий по адресу: Волгоградская область, 

г.Палласовка, ул.Совхозная, 8; Дисенгалиев Асхат Омр
бекович, проживающий по адресу: Волгоградская область, 

п.Заволжский, ул. Совхозная, 71/8.; Дисенгалиев Талгат 
Омрбекович, проживающий по адресу: Волгоградская об

ласть, п.Заволжский, ул.Совхозная, 71/8. Телефон для 
связи: 8-937-750-49-13. 

Кадастровый инженер, подготовивший проект межева

ния: Ламтёв Юрий Алексеевич, почтовый адрес: Волгоград

ская область, Палласовский район, г.Палласовка, ул.Куй

бышева, 1а, тел.8(84492) 61-4-46, apb_pal@mail.ru. 
Исходный земельный участок: кадастровый номер 

34:23:000000:382, местоположение: Волгоградская область, 
Палласовский район, КСПП/СТ / «Палласовское». 

С проектом межевания можно ознакомиться по адресу: 

Волгоградская область, Палласовский район, г.Палласов

ска, ул.Куйбышева, 1а. Обоснованные возражения относи

тельно размера и местоположения выделяемого земель

ного участка принимаются в течение 30 дней с момента 
опубликования настоящего извещения по адресу: 404264, 
Волгоградская область, Палласовский район, г.Палласов

ка, ул. Куйбышева, 1а, а также в ФБУ «Кадастровая палата 

по Волгоградской области» по адресу: 400002, г.Волгог
рад, ул. Тимирязева, 9. 

Палласовский районный совет ве

теранов войны, труда, Вооружен

ных Сил и правоохранительных 
органов с глубоким прискорбием 

извещает о том, что в ходе спе

циальной военной операции, в 

зоне боевых действий погибли 

наши земляки: житель г. Палла

совка КАРЕТНИКОВ ДАНИЛ 

АЛЕКСЕЕВИЧ и житель с. Но

вая Иванцовка ВЛАСОВ ЮРИЙ 
АНДРЕЕВИЧ. Мы выражаем ис

кренние соболезнования их 

родным и близким. Юрий Андре
евич и Данил Алексеевич в труд

ное для страны время встали на 

ее защиту с оружием в руках, до 

конца исполнили свой воинский 

долг. Вечная им память и слава. 

вспомним 

22 апреля исполнится год, как ушёл 
из жизни дорогой наш человек, муж, 

отец и дедушка СТАРОВ ЮРИЙ 
ГРИГОРЬЕВИЧ. Время идёт, но боль 

не стихает, велика и невосполнима го

речь утраты. Светлая и добрая память 

о нём навсегда останется в наших сер

дцах. Все, кто знал Юрия Григорьеви

ча, вспомните добрым словом. По

мним, любим, скорбим. 

Жена, дети, внуки. 
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